



**MI CIUDADNOTICIA PRINCIPAL**

## **Concluye I Jornadas de Investigación, espacio de integración interinstitucional para nuevas tecnologías**

02/12/2022 Administrador Web

**E**

El evento organizado en conjunto por la Fundación Universitaria de Popayán, Unicomfacauca, y la Universidad del Cauca, permitió fortalecer la red de investigación científica del Doctorado en Ciencias de la Electrónica

Del 21 al 25 de noviembre, se llevó a cabo el evento denominado **I Jornadas de Investigación**, organizado por el Grupo IDIS (Investigación y Desarrollo en Ingeniería del Software), el programa de posgrado de la Universidad del Cauca, Doctorado en Ciencias de la Electrónica, Fundación Universitaria de Popayán y UNICOMFACAUCA.

De esta manera, la actividad le apostó a fortalecer la red de investigación científica del Doctorado en Ciencias de la Electrónica en las áreas de interacción humano computador, ingeniería de software y sistemas colaborativos con el fin de mantener y mejorar la calidad de los procesos académicos del programa de doctorado y de los

procesos de investigación soportados en forma colaborativa por investigadores de variadas partes del mundo (España, Francia, Brasil, Colombia, México, Argentina, Perú, India).